

#LOPÉZOBRADOR

Hallan pozos de agua en Santa Lucía

ANUNCIA QUE PLANEAN USAR RECURSO PARA MEJORAR EL ABASTO EN EL VALLE DE MÉXICO

POR I. SALDAÑA Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que hallaron pozos de agua cerca del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y que los usarán para hacer frente a la crisis hídrica en el Valle de México; además, anunció que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) bombardeará las nubes para estimular las lluvias para recargar el sistema Cutzamala.



MESES PREVÉN QUE DURARÁ LA SEQUÍA. "Se está buscando resolver cómo se utiliza esa agua (de los pozos) para mejorar el abasto de agua en la Ciudad de México", dijo ayer el mandatario, en Palacio Nacional, al ser cuestionado en la mañanera sobre la crisis del agua en la capital del país.

Presente en la conferencia, el titular de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, detalló que están explorando con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) la forma para encontrar una conexión de los pozos del AIFA hacia la zona metropolitana.

"Ya están avanzados, ya tenía Conagua, ya había establecido desde el momento en que se perforaron los pozos, una opción de llegar a usar esa agua que se tenía en demasía en lo que fueron las perforaciones de los pozos del AIFA, ya lo tenían ellos como referencia, como

50%

TIENE ACTUALMENTE EL NIVEL DEL CUTZA-MALA, AFIRMARON.

DÍAS DE TRABAJO SOBRE EL TEMA.

MESES HARÍAN EL BOMBAR-DEO.

un agua que podían emplear en algún momento y ya tienen adelantado cómo hacer esa operación", aseguró el funcionario.

Sobre el bombardeo al cielo, el general explicó que iniciarán este mes las acciones con un avión que usan en el norte del país y que actualmente se emplea en Baja California.

"Estará desde este mes, marzo, abril y mayo realizándose el bombardeo de nubes en el área que ellos nos van a determinar y que va a llevar como consecuencia a que las presas de toda esa parte del Cutzamala puedan cargarse con el agua suficiente y coadyuvar en ese problema que se tiene del agua", explicó.

Para esta estrategia, el gobierno federal se está coordinando con el de la CDMX. López Obrador dijo que la jefa de Gobierno "está aplicada" en atender este asunto.





 Actualmente se vive una sequía histórica en la CDMX y el país.



 Los pozos fueron hallados durante las obras del AIFA, en el Edomex.



 Busca Sedena bombardear nubes para recargar el sistema Cutzamala.



 Analizan la forma de traer el agua de esos pozos al Valle de México.